

Antwort auf Anfragen	Geschäftsbereich	Kultur, Bildung & Sport
	Ressort / Stadtbetrieb	Stadtbetrieb 209 - Sport- und Bäderamt
	Bearbeiter/in Telefon (0202) Fax (0202) E-Mail	Thomas Hornung 563 2625 563 8057 thomas.hornung@stadt.wuppertal.de
	Datum:	29.06.2010
	Drucks.-Nr.:	VO/0530/10/1-A öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
07.07.2010	Hauptausschuss	Entgegennahme o. B.
12.07.2010	Rat der Stadt Wuppertal	Entgegennahme o. B.
Antwort der Verwaltung auf die Große Anfrage der FDP-Fraktion zur Rollhockey-Europameisterschaft der Herren in der UNIHALLE		

Grund der Vorlage

Große Anfrage VO/0530/10 der FDP-Ratsfraktion zur Sitzung des Rates der Stadt Wuppertal am 12.07.10

ANTWORT:

Vorbemerkung:

Die 2010 in Wuppertal stattfindende Herren-Rollhockey-Europameisterschaft wird vom RSC Cronenberg mit Unterstützung der Stadt in der Zeit vom 05. bis 11. September ausgerichtet. Veranstaltungsort ist wie bereits bei den früheren Welt- und Europameisterschaften (Rollhockey/Rollkunstlauf) in den Jahren 1992, 1997, 2002 und 2004 die UNIHALLE.

Die diesjährige Rollhockey-EM wurde vom Europäischen Rollsportverband (CERS) gerade auch wegen der in der Vergangenheit sehr erfolgreich und professionell durchgeführten Veranstaltungen und insbesondere der herausragenden Stellung des RSC Cronenberg im bundesdeutschen und internationalen Rollhockeysport wieder nach Wuppertal vergeben.

Im Organisationskomitee (OK) unter Vorsitz des RSC-Vorsitzenden Peter Stroucken ist das Sport- und Bäderamt vertreten.

Aufgrund der haushaltsrechtlichen Situation hat die Stadt – anders als bei früheren Veranstaltungen - keine Ausfallbürgschaft übernehmen können.

1.

Frage:

Was plant die Stadt am Marketingaktivitäten rund um die in diesem Jahr stattfindende Rollhockey-Europameisterschaft?

Antwort:

Das OK hat zahlreiche Marketingaktivitäten vorgesehen bzw. bereits umgesetzt: Hierzu gehören u.a.

- Vermarktung Produktion, Medienrechte und Werbeflächen
- EM-Promotion Team
- Internetauftritt www.em2010wuppertal.de - (Link Wuppertal Sport-Seite)
- Internet Live-Stream
- EM-Maskottchen „Rolli“
- Kooperationen mit Medien und Schulen

2.

Frage:

Wie will die Stadt den Sport Rollhockey in Wuppertal präsentieren?

Antwort:

Siehe 1

Darüber hinaus ist festzustellen, dass sich der Rollhockeysport durch die großen nationalen und internationalen Erfolge des RSC Cronenberg bereits seit Jahren hervorragend präsentiert.

3.

Frage:

Wie will sich die Stadt Ihren Gästen während der Europameisterschaft präsentieren?

Antwort:

Im Sinne des Stadtmarketing- und Touristikkonzeptes für Wuppertal

4.

Frage:

Soll es ein Begleitprogramm geben und wenn ja, wie soll dieses aussehen?

Antwort:

Ein zusätzliches Begleitprogramm ist nicht vorgesehen

Einverständnisse

Unterschrift